



20 nov, 2025 10:22 CET

# Norwegian amplía su programación de verano de 2026 con dos nuevas rutas directas entre Gran Canaria y Noruega

La aerolínea refuerza su presencia en las Islas Canarias con nuevas conexiones a Bergen y Stavanger, dos de los destinos más emblemáticos de la costa occidental noruega. Además, con estas nuevas rutas, Norwegian continúa consolidando su presencia en el mercado español y respondiendo a la creciente demanda del turismo nórdico en las Islas Canarias.

Norwegian ampliará su programación para el verano de 2026 con el lanzamiento de dos nuevas rutas directas desde el Aeropuerto de Gran

Canaria hacia las ciudades noruegas de Bergen y Stavanger, que se integran en la creciente red de destinos que la compañía ofrece entre España y los países nórdicos. Ambas conexiones comenzarán a operar al inicio de la temporada estival: la ruta a Bergen se inaugurará el 20 de marzo, mientras que la de Stavanger lo hará el 17 de abril, y ya están disponibles para su reserva.

Las dos operarán con varias frecuencias semanales durante los meses de mayor demanda: Bergen-Gran Canaria contará con vuelos los lunes y domingos durante el inicio y final de la temporada, y los lunes durante el periodo central del verano; mientras que Stavanger-Gran Canaria operará los viernes durante gran parte de la temporada y añadirá vuelos los domingos en las primeras semanas.

"Gran Canaria es uno de los destinos más valorados por nuestros clientes en Noruega, y estamos encantados de poder ampliar nuestra oferta con dos nuevas rutas directas para el próximo verano. La relación entre los países nórdicos y España es especialmente fuerte, y estas nuevas conexiones nos permiten responder a una demanda creciente proporcionando más opciones y un mejor acceso a destinos clave en ambos mercados. Estas rutas también ofrecen a los pasajeros de Gran Canaria nuevas oportunidades para viajar cómodamente al norte de Europa y descubrir algunos de los paisajes más emblemáticos de Noruega", ha señalado Magnus Thome Maursund, Director Comercial de Norwegian.

La nueva conexión Gran Canaria – Bergen acercará a los pasajeros grancanarios a una de las ciudades más visitadas del país y considerada la puerta de entrada a los fiordos. Por su parte, la ruta Gran Canaria – Stavanger unirá la isla con uno de los principales polos económicos y turísticos de Noruega, muy apreciado por los viajeros que buscan naturaleza y experiencias al aire libre. Ambas incorporaciones enriquecerán la programación de verano de la compañía en España y ampliarán las opciones para viajar entre Canarias y Noruega.

## Una expansión que forma parte de un crecimiento más amplio

Estas dos nuevas conexiones desde Gran Canaria se añaden a un total de 12 nuevas rutas que Norwegian ha incorporado a su próxima programación de verano. Estas rutas conectarán las principales bases nórdicas de la compañía —incluyendo Oslo, Copenhague, Estocolmo y Helsinki— con destinos como

Lamezia, Zúrich, Cluj, Tiflis, Tel Aviv, Basilea, Beirut, Montpellier, y Tirana. Con esta ampliación, la compañía refuerza su apuesta por el crecimiento de la red en el sur de Europa y en mercados en expansión del centro y este del continente europeo.

Estas 12 nuevas rutas se suman a las ocho conexiones que la compañía anunció el pasado mes de septiembre, entre las que destaca la nueva ruta Gran Canaria-Billund, que reforzó entonces la oferta de la compañía en la isla. Junto a esta ruta, Norwegian incorporó nuevas conexiones desde Oslo a Tánger y Palermo; desde Bergen a Riga y Palanga; desde Estocolmo a Hamburgo y Milán Malpensa; desde Gotemburgo a Riga; así como desde Copenhague a Cluj, entre otras. Con todas estas incorporaciones, Norwegian alcanza un total de 30 nuevas rutas para el verano de 2026.

Gracias a esta ampliación, la aerolínea operará 350 rutas el próximo verano, una cifra que refleja la evolución de su red y la creciente demanda de los pasajeros que viajan entre los países nórdicos y el resto de Europa.

### Compromiso con España y las Islas Canarias

España continúa siendo uno de los mercados más estratégicos para Norwegian. La compañía cuenta con bases operativas en varios aeropuertos del país, incluyendo Gran Canaria, y mantiene una oferta consolidada de conexiones que crece cada año apoyada por la fuerte demanda del mercado nórdico. La apertura de estas nuevas rutas desde Gran Canaria refuerza esta apuesta y amplía las opciones para los viajeros que buscan disfrutar del clima y la variada oferta turística de las Islas Canarias, así como de los pasajeros canarios que desean descubrir nuevos destinos en el Norte de Europa.

De cara a la próxima temporada de verano, Norwegian operará cinco rutas directas desde el Aeropuerto de Gran Canaria, conectando la isla con Stavanger, Bergen, Copenhague, Estocolmo y Oslo, lo que confirma la importancia estratégica de este aeropuerto dentro de la red de la compañía.

Los billetes ya están disponibles en www.norwegian.com.

Norwegian se fundó en 1993, pero comenzó a operar como una aerolínea de bajo coste, con aviones Boeing 737, en 2002. Desde entonces, nuestra misión ha sido ofrecer tarifas asequibles para todos y permitir que los clientes viajen de manera inteligente, ofertando valor y opciones durante todo el transcurso de su viaje.

Norwegian ha sido votada por Skytrax como la 'Mejor aerolínea de bajo coste de Europa' durante seis años consecutivos y ganó el 'Programa de Aerolínea del Año en Europa y África' en los Freddie Awards durante cuatro años consecutivos. Desde 2012, Norwegian ha ganado más de 55 premios por su servicio, producto e innovación en la industria.

Fuimos la primera aerolínea del mundo en unirse, en 2019, a la iniciativa de acción climática de la Secretaría del Clima de las Naaciones Unidas, comprometiéndonos a trabajar de modo sistemático para alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

Norwegian opera una red de corto radio en los países nórdicos y hacia destinos europeos clave que brindan a los clientes una excelente calidad a tarifas asequibles.

#### Contactos





## **Norwegian Press Office**

Contacto de prensa La oficina de prensa no puede atender consultas de clientes. press@norwegian.com +47 815 11 816

# Agencia de prensa en España

Contacto de prensa norwegian@edelman.com +34915560154